

# LOMBA ESAI MAHASISWA 2017

Sabtu, 1 April 2017 Program Studi Pendidikan Biologi dan HMP Pendidikan Biologi Lotus FKIP UMS mengadakan kegiatan Lomba Esai Mahasiswa ini juga merupakan salah satu rangkaian acara dari PIMPEL HMP Pendidikan Biologi Lotus UMS. Lomba Esai Mahasiswa ini mengusung tema kegiatan sama dengan PIMPEL yaitu **“Optimalisasi Sumber Daya Manusia Dengan Semangat Islami Menuju Generasi Muda Yang Berkompeten Bersama PIMPEL 2017”** dengan sub tema esai yaitu pendidikan karakter, lingkungan, sumber daya manusia dan kesehatan. Lomba Esai ini bertujuan untuk meningkatkan daya saing mahasiswa di bidang ilmiah demi mewujudkan generasi muda yang mandiri. Peserta kegiatan lomba ini meliputi: peserorangan yaitu Mahasiswa/I yang masih terdaftar sebagai mahasiswa (D3/S1) aktif di Universitas Negeri atau Swasta se-Jawa Tengah dan DIY.

Mekanisme pendaftaran Lomba esai ini yaitu peserta diminta untuk mendaftar secara *online* di web yang telah disediakan oleh panitia, lalu membayar biaya lomba melalui rekening panitia dan mengirimkan berkas pendaftaran dan *soft file* esai ke email panitia. Pengumuman Lomba Esai diumumkan secara *online* melalui blog dan juga melalui SMS kepada pemenang. Ke 3 juara diminta untuk mempresentasikan hasil esai pada acara Pekan Ilmiah Mahasiswa dan Pelajar (PIMPEL). Juri Lomba Esai merupakan dosen Pendidikan Biologi yaitu Dra. Aminah Asngad, M.Si dan Dra. Suparti, M.Si. Lomba esai tahun ini diikuti oleh beberapa universitas di eks-karisidenan Surakarta dan Jogjakarta. Pada akhir perlombaan diperoleh 3 juara anatra lain juara pertama oleh Ani Rochana dari Universitas Sebelas Maret, Juara kedua oleh Rido Argo Mukti dari Universitas Muhammadiyah Yogyakarta dan Juara ketiga oleh Asmail dari Universitas Muhammadiyah Surakarta.

Pada pelaksanaannya tentu ada kendala, yaitu publikasi yang terlalu mendekati *deadline* pengumpulan esai sehingga hanya sedikit peserta yang mendaftar. Publikasi merupakan kendala

yang sering muncul dalam kegiatan ini. Harapan kedepannya, lomba esai bisa dilanjutkan dengan tingkatnya yang Nasional karena ternyata minat mahasiswa dalam bidang menulis semakin tinggi, selain itu cari subtema esai yang bisa dikembangkan oleh mahasiswa dari berbagai jurusan. Mencari banyak relasi dari universitas lain sehingga publikasi lomba esai lebih mudah. Adapun beberapa kendala tersebut, semoga menjadi pembelajaran bagi generasi selanjutnya.